

## 9/30 3年間ありがとうございました



日野町長と3年間の活動を終えられた清水圭太さんが握手の代わりのグータッチをしました

地域おこし協力隊の3年間の活動を終えられた清水圭太さんが、日野町長に退任のあいさつをされました。清水さんは東飯田地区を中心に、くらサポや地域振興活動をされてきました。清水さんは「九重町に定住するので、皆さんに還元できるように、またこれからは九重町でまだできていないこともしていきたいです」と新たな抱負を述べられました。

## 10/19 農業を知る機会を子どもたちへ



(左から) 濱田教育長、井上東介さん、東飯田小学校  
恒任珠美校長

井上東介さんが令和3年度大分県教育奨励賞を受賞され、教育長に報告に訪れました。井上さんは東飯田小学校の外部講師として20年間、ご自身の梨農園で児童に梨の袋掛けや収穫体験等を教えてこられた活動が表彰されました。「20年間教えるだけでなく、子どもたちと一緒に勉強してきました。これからも頑張りたいです」と井上さんはお話されました。

## 10/21-22 職場体験で仕事の楽しさや大切さを学ぶ



トマト農家でトマト栽培等を教わりながら、大きな実を収穫するために必要な芽かぎ作業を行いました



九重町図書館で本のリサイクル  
市の準備



惣菜作りでコロッケの重さを計量



ケーブルテレビの九重町図書館  
の収録

特集「ふるさと納税」の  
インタビューと職場体験  
の写真撮影をしました！



緑陽中学校3年  
長野 倭知さん

### 職場体験の感想

想像していた役場の仕事とは違って取材をしたり、写真を撮ったりと地域との繋がりが多くあることがわかりました。

ほとんど来たことがない役場での体験で、わからないことばかりだったけど、色々教えてもらって仕事をすることができました。大変だと思っていたけど、とても楽しかったです。

## 10/24 何歳からでも元気になれる！



短期集中リハビリ教室卒業者の原田勝子さん、森欲さん  
が参加された感想等をステージで発表しました

九重文化センターで「生きがいと健康づくり推進大会～シニアのための元気アップ講演会～」が開催されました。大会では、(株)ライフリー 代表取締役 佐藤孝臣さんが楽しくわかりやすく「元気でいきいきと暮らす」コツを学べる講演をされたほか、九重町社会福祉協議会の理学療法士 佐藤大地さんによる短期集中リハビリ教室の発表等が行われました。

## 10/25 100歳おめでとうございます



安藤さん（左から3番目）は「こんなうれしいことは  
ありません」と話されていました

10月25日に安藤ハツ子さんが100歳の誕生日を迎えられました。日野町長が施設を訪問し「本当におめでとうございます。これまで頑張って頂いてありがとうございます」とお祝いの言葉を述べ、祝い状・花束・記念品を贈りました。安藤さんは週3回デイサービスへ行くことをとても楽しみにされています。これからも九重町の最高齢を目指して長生きしてください。

## 10/27 九州大会初出場へエール！



玖珠ジュニアバドミントンチームの皆さんと有馬監督、  
保護者の皆さん、日野町長、濱田教育長

2021全九州男女優勝大会（12月沖縄開催）に出場される、玖珠ジュニアが日野町長に出場報告をされました。代表して田中麗桜さん（南山田小6年）が「真剣に取り組み、1試合でも多く勝てるよう頑張ってきます」と大会へ向けて決意を述べられました。

玖珠ジュニア 九重町の小学生（3年～6年）9名で活動。今回、宇佐市と合同結成した大分ドリームスターで九州大会へ初出場。

## 人権擁護委員が選任されました

### 新任 有吉レイ子さん

人権擁護委員は、法務大臣の委嘱を受け、皆さん的人権を守るために活動をされている民間のボランティアです。令和3年10月1日に、新たに有吉レイ子さんが委嘱されました。



### 人権なんでも相談所

**とき** 12月3日（金）  
午前10時～午後3時

**ところ** 九重町役場3階302会議室

**相談内容** 差別、暴力・虐待、セクハラ・パワハラ、いじめ・体罰、名誉毀損、その他の人権問題

**その他** 相談無料。秘密は守られます